

**FUERZA AÉREA DEL PERÚ  
ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA AÉREA  
ESCUELA DE POSGRADO**



**TESIS**

**EL EMPLEO DE LA DOCTRINA DE ANTI-ACCESO Y  
NEGACIÓN DE ÁREA EN EL ENFRENTAMIENTO CONTRA LOS  
VEHÍCULOS AÉREOS NO TRIPULADOS, EN LA FUERZA  
AÉREA DEL PERÚ, 2024**

**Presentado por:**

**Bach. Renzo Bruno Papi Aubert**

**ORCID 0009-0007-6452-7660**

**Bach. Roger Milton Muller Antezana**

**ORCID 0009-0003-1153-6345**

**Asesor:**

**Mg. Felipe Navarrete Anderson**

**ORCID 0000-0001-8873-4110**

**Para optar el grado académico de Maestro en  
Doctrina y Administración Aeroespacial**

**Línea de Investigación  
Estrategia e Historia**

**Lima – Perú**

**2024**

# Pedro CASTRO YNFANTES

## Informe Final-Tesis-Papi & Muller-CIBD-041224

- Tesis-2024-090
- MDAA-2024
- Fuerza Aerea del Peru

### Detalles del documento

Identificador de la entrega  
trmsid:1.9101902777

Fecha de entrega  
4 dic 2024, 8:52 a.m. GMT-5

Fecha de descarga  
4 dic 2024, 9:06 a.m. GMT-5

Nombre de archivo  
1\_Informe\_Final-Tesis-Papi\_Muller-CIBD-041224.docx

Tamaño de archivo  
5.5 MB

133 Páginas

31.460 Palabras

170.654 Caracteres



Página 1 of 147 - Portada

Identificador de la entrega trmsid:1.9101902777



Página 2 of 147 - Descripción general de integridad

Identificador de la entrega trmsid:1.9101902777

## 18% Similitud general

El total combinado de todas las coincidencias, incluidas las fuentes superpuestas, para ca...

### Filtrado desde el informe

- Bibliografía
- Texto citado

### Fuentes principales

- 16% Fuentes de Internet
- 4% Publicaciones
- 5% Trabajos entregados (trabajos del estudiante)

### Marcas de integridad

N.º de alerta de integridad para revisión

- Texto oculto  
1266 caracteres sospechosos en N.º de páginas  
El texto es alterado para mezclarse con el fondo blanco del documento.

Los algoritmos de nuestro sistema analizan un documento en profundidad para buscar incongruencias que permitirían distinguirlo de una entrega normal. Si advertimos algo extraño, lo marcamos como una alerta para que pueda revisarlo.

Una marca de alerta no es necesariamente un indicador de problemas. Sin embargo, recomendamos que preste atención y la revise.